

# Jugendkirchen - Förderung Baden-Baden e.V. Ist jetzt anerkannter Träger der Jugendhilfe

27.10.2022 10:16:46 von Fabian Schäfer



Im Gemeinderatssaal im Baden Baden Rathaus tagte gestern unter den altherwürdigen, imposanten Dachbalken der Jugendhilfeausschuss, ein TOP war unser Antrag auf Anerkennung.

Wir sind zwar seit unserer Gründung vor 15 Jahren ununterbrochen vom Finanzamt als gemeinnützig anerkannt, mit dem Vereinszweck Jugendhilfe.

Nun aber wird von Förderinstitutionen verstärkt auch die Bescheinigung als anerkannter Träger der Jugendhilfe vorausgesetzt.

Daher haben wir seit über einem halben Jahr das Anerkennungsverfahren über die für uns zuständige Stadt Baden-Baden durchlaufen und sind dabei von den Ämtern prima unterstützt worden.

Die Verwaltung hatte nach Sichtung der Unterlagen und Prüfung dem Ausschuss die Zustimmung vorgeschlagen.

Schließlich wurde unser Verein gestern Abend nach ausführlicher Fragerunde sehr wertschätzend, ohne jede Gegenstimme oder Enthaltung als Träger der Jugendhilfe anerkannt.

**Herzlichen Dank** an alle, die in der Vorbereitung und bei der Entscheidungsfindung mitgearbeitet haben, besonderer Dank an Sozial-Bürgermeister Roland Kaiser, Fachbereichsleiterin Bildung und Soziales Frau Dürr, Fachgebietsleiter Steffen Miller und die Damen und Herren des Jugendhilfeausschusses.